

Headquarter Markas, Bozen  
Gewerbebau



Fassadenberatung

Das neue Headquarter des Dienstleistungsunternehmens Markas in Bozen geht auf einen von ATP gewonnenen Realisierungswettbewerb (2016) zurück. Das Bürogebäude zeichnet sich durch einen gut proportionierten Baukörper aus, der – ungewöhnlicherweise nach unten – „mitwachsen“ kann. Bei den Fassaden handelt es sich um eine Bandfassaden mit integriert in eine hinterlüftete Fassade mit Ganzglaseffekt. Der außenliegende tragende Betonskelettbau durchdringt die hinterlüftete Glasfassade in den jeweiligen Schnittpunkten welche auch von uns thermisch betrachtet wurden.

Auftraggeber: Markas S.r.l.  
Architektur: ATP Innsbruck Planungs GmbH  
Objektstandort: Bozen, IT  
Ausführungszeitraum: 2018 – 2019

